

FLIN

Une baby brocante très fournie

Marielle, la présidente de familles rurales, et ses collègues, pouvaient avoir le sourire, la salle des fêtes offrait pour la baby brocante, un éventail de choix et de variété apprécié par les visiteurs. Il a même fallu refuser des exposants.

Pas mal non plus pour les visiteurs. « Rien que dans la matinée, nous avons eu 50 personnes, souvent en famille avec les enfants »,

se félicitait-on du côté des organisateurs. Jeux, jouets, livres et albums, accessoires de puériculture, vêtements pour tous les âges, et même certains faits mains, dont quelques-uns sur place joliment mis en valeur, « ce sont des coffrets cadeaux. »

Ici, on envisage de pérenniser ce rendez-vous à dates fixes, avec deux versions, l'une au printemps, l'autre en fin de saison.



On envisage deux rendez-vous de ce type à dates fixes à partir de 2018.

MANONVILLER

La sécurité à l'ordre du jour

Suite au contact pris avec un organisme d'aménagement sécuritaire et après une brève visite, le constat a été établi que la commune ne dispose d'aucune signalétique de sécurité conforme. Les conseillers ont donné leur accord pour que le cabinet Techni Conseil réalise une étude complète et présente un devis.

L'accessibilité de tous les locaux communaux suit son cours : le même cabinet d'études a chiffré les travaux, une demande de subventions va être engagée.

Frédéric Privet a attiré l'attention de l'assemblée sur l'état du drapeau tricolore de la commune. Une remarque qui a enclenché une demande de devis.

Le nouvel éclairage public fait l'objet d'une convention avec la CCTLB (communauté de communes du territoire de Lunéville à Baccarat) et sera installé avant la

fin de l'année.

L'adhésion à l'EPTB (établissement public territorial de bassin) de Meurthe et Madon a été évoquée. À l'origine, ce syndicat ne concernait que les communes concernées directement par les deux rivières, mais s'est désormais élargi aux communes qui ont un affluent de la Meurthe ou du Madon (c'est le cas de la Vezouze à Manonviller). Une des missions de cette coopération intercommunale sera de gérer l'entretien de ces affluents.

Comme tous les conseils municipaux des communes de la CCTLB, les réunions de conseil doivent « prendre acte » des différents rapports émis par cette collectivité. Claudine Colas, maire, a demandé à l'assemblée, afin d'éviter de perdre un temps fastidieux, de consulter en amont tous les rapports sur le site de la CCTLB, cette démarche a été acceptée à l'unanimité.

FRAIMBOIS

Un foyer qui bouge



Des actions locales, mais aussi de territoire, mises en avant.

Au-delà de son action sur le terrain, le foyer rural s'implique dans la vie du territoire, ce qu'a souligné la présidente en assemblée générale. Par exemple, partant de l'expérience acquise au groupe lecture publique de l'EXCCMortagne, la bibliothèque s'est engagée dans la mise en place d'un réseau à l'échelon de la CCTLB (communauté de communes du territoire de Lunéville à Baccarat), comme dans la réunion récente des secteurs Mortagne et Meurthe des foyers ruraux.

Sa présence au sein du groupe

qui prépare des projets en lien avec la Fabrique d'initiative citoyenne dont le secteur est bénéficiaire « ouvre des opportunités ».

Parmi celles-ci, une initiative menée en lien avec le conseil municipal des jeunes, va leur permettre une formation à l'art du graff avec application esthétique au terrain de jeux.

Avant de passer la parole à Christelle Choffat pour la relation des moments forts, Marie-France Loppion a rappelé qu'après 9 ans de présidence, il était temps de passer la main.

Emboîtant le pas de l'ouverture, la secrétaire a notamment évoqué l'implication essentielle de quatre membres du foyer dans l'animation d'un accueil collectif des mineurs en été « engagés dans une dynamique de territoire ». De même pour l'édition de la rando « à la sauce Mortagne » interassociative, ou l'accueil des jeudis du folk en Meurthe et Mortagne. Sports avec la réussite du tennis de table, culture, animations ponctuelles ou régulières, l'association joue son rôle dans la vie locale, avec des finances équilibrées.

CRÉVIC

Le nouveau lotissement prend forme

Le chantier du futur lotissement, dont l'accès se fera par la rue du Tombois, est en pleine effervescence. Le premier coup de pelleuse a été donné le 18 septembre dernier et, à ce jour, le chantier est déjà bien avancé. Les branchements pour

l'eau et l'assainissement, ainsi que les réseaux secs (gaz, électricité et éclairage public) ont été réalisés. La première phase des travaux est en voie d'achèvement, la voirie provisoire devant être terminée aux environs du 15 décembre.

Marc Soratroi, le conducteur de travaux de l'entreprise Prestini, précise : « Tout se déroule correctement, nous avons eu des conditions météorologiques très favorables, ce qui nous a permis de respecter le planning établi. Nous avons la chance de travailler sur un sol qui a une très grosse portance, ce qui est un atout non négligeable pour les futures constructions. »

Dans les mois à venir, le lotissement de la rue de Castelnau verra neuf nouvelles habitations sortir de terre.

Le maire, Jean-Paul Henry se réjouit d'accueillir de nouveaux habitants dans cet espace calme et verdoyant : « Nous avons la chance d'être bien situés, à proximité de Lunéville, de Dombasle et des autoroutes. Pour les couples avec des enfants, nous avons aussi une école qui les accueille de la maternelle au CM 2. Nous avons un village attrayant et dynamique. »



Chaque semaine, un point est fait sur l'avancement du chantier.

L'EST Vosges
RÉPUBLICAIN matin

Votre Centre Relation Clients

Du lundi au vendredi : 8 h 30 > 12 h - 13 h 30 > 17 h 30

0 809 100 399

Service gratuit
+ prix appel

lerabonnement@estrepublikain.fr